
 
 
 
 

 
 
 

    
    

 
 

  
 
 

   
    

   
  

  
  

 
 

  
 

    
 

   
   
    

     
 

 
 

 
 

 
  

 
 
 
 
 

                                           
        

 
 
 
 
 

        
      

 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrät:innen der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung 
am 22.02.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage Baumfällung Cumberlandstraße 

• Wie viele Baumfällungen wurden im Rahmen der derzeitigen „Alice im 
Cumberland“- Baustelle in der Cumberlandstraße genehmigt? 

• Wo werden entsprechende Ersatzpflanzungen durchgeführt? 
• Wurde bei der Genehmigung der Baumfällungen auf die speziellen 

Besonderheiten des Wachstums der verschiedenen Baumarten geachtet? 
• Werden diese Baumfällungen in die Klimastrategie bzw. die medial 

kolportierten Zahlen zur Prognose der CO2-Emissionen der Stadt Wien 
eingerechnet? 

• Welche Begründung ist erforderlich, um eine Baumfällung im Rahmen einer 
Baustelle zu genehmigen? 

• Welche Begründung wurde seitens des Bauträgers vorgelegt, um den sich 
direkt an der Straßenfront der Cumberlandstraße vor der Baustelle 
befindlichen Baum, der Anfang Jänner gefällt wurde, zu fällen? 

• Wann erfolgte die Genehmigung? 
• Welche weiteren Baumfällungen sind im Bereich der Allee an der 

Cumberlandstraße im Rahmen der „Alice im Cumberland“- Baustelle 
geplant? 

Begründung: 

Nach mehrfachen Nachfragen von Seiten der Bürgerinnen und Bürgern ist es 
notwendig hier Klarheit zu schaffen. Gerade auch im Anbetracht der Tatsache, dass 
Wien zu einer klimafreundlichen Stadt werden möchte, ist es notwendig, zu 
überprüfen, warum Bäume gefällt werden, wenn dies vermieden werden kann. 

Andrea Grabner, BA  
Bezirksrätin    

 Mag.(FH) Natascha Fussenegger 
Bezirksvorsteherin-Stv. 

Mag. Markus Keschmann  
Klubobmann    

Sebastian Mühlbauer, MA 
Bezirksrat 


